

Editorial

Equipo Editorial, Revista Médica de Costa Rica

La Historia debe ser conocida por todos, porque el que conoce de donde viene, sabe dónde está y tiene claro hacia dónde va, por lo que debemos recordar que hace 86 años, en octubre de 1933 el Dr. Joaquín Zeledón Alvarado y el Dr. Tulio Von Bülow, entregan al cuerpo médico costarricense, el primer número de la Revista Médica de Costa Rica y Centroamérica. Tras la muerte del Dr. Zeledón Alvarado, en 1960, su hijo el Dr. Manuel Zeledón Pérez decide continuar con el valioso proyecto y legado.

Hoy, en este número, debemos agradecer al Dr. Zeledón Alvarado (q.e.p.d.) y al Dr. Zeledón Pérez, por su trabajo constante en procura del desarrollo de la medicina costarricense. Les agradecemos, además, haber confiado en nosotros, un equipo de profesionales del Hospital Dr. Rafael Ángel Calderón Guardia, comprometidos con la responsabilidad de continuar con la publicación de la Revista Médica de Costa Rica y Centroamérica, la revista médica más antigua y conocida de nuestro país.

En la actualidad, la enorme cantidad de publicaciones científicas hace prácticamente imposible que podamos analizar, siquiera el 1% de los artículos que se publican en nuestros respectivos campos.

Aunado a esta situación, tenemos que en los países en vías de desarrollo el número de publicaciones científicas, que permitan la difusión de las investigaciones que se realizan en los diferentes escenarios del quehacer médico-científico, distan mucho de lo que realmente se requiere.

Además, las revistas con las que contamos muchas veces no cumplen con los requisitos que solicitan las plataformas de bases bibliográficas mundiales. Por lo anterior, aunque el contenido de las investigaciones sea de una calidad adecuada, no logra la trascendencia que el investigador esperaba.

En esta publicación y como un reconocimiento a los editores fundadores, nos hemos propuesto como objetivo lograr la indexación de esta publicación. Para dar continuidad a este objetivo, hemos puesto a disposición de los autores, la lista de recomendaciones en nuestro sitio web, garantizando que los trabajos que nos sean enviados cumplan con criterios científicos, éticos y literarios

exigidos actualmente a nivel mundial para su publicación.

Sea esta, nuestra edición de bienvenida y nuestra invitación para todos ustedes, a continuar compartiendo los frutos del trabajo tesonero, que a diario tiene lugar en cada hospital y cada centro de investigación de nuestro territorio nacional. Procurando siempre la excelencia académica y científica en beneficio de nuestra gente.